



Estimado/a Sr/a:

El próximo 5 de mayo, en el marco de la campaña **SAVE LIVES: Clean Your Hands**, la Organización Mundial de la Salud celebra la Jornada mundial de higiene de las manos con el fin de concienciar e implicar a los profesionales sanitarios en la prevención de las infecciones relacionadas con la asistencia sanitaria a través de esta medida sencilla y eficaz.

Desde 2005, a través de la Estrategia de Seguridad del Paciente, el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad colabora con las Comunidades Autónomas en mejorar la práctica de la higiene de las manos en los centros sanitarios. En 2008 se constituyó un equipo de coordinación del programa a nivel del Sistema Nacional de Salud integrado por representantes técnicos de las CCAA y del Ministerio.

Los indicadores obtenidos en los dos últimos años señalan una tendencia a la mejora, pero todavía queda mucho por hacer y por eso nos gustaría contar con el apoyo de su sociedad científica para difundir el mensaje de la importancia de mantener una adecuada higiene de las manos durante la atención sanitaria. Como firmante de la *Declaración de los profesionales por la seguridad del paciente*, no nos cabe duda de que su sociedad tiene plena conciencia de la trascendencia de este tema.

Además de las iniciativas que ustedes pongan en marcha, les adjuntamos el logo de la campaña y les solicitamos tengan a bien ponerlo en la página Web de su sociedad en un lugar visible entre el 1 y el 10 de mayo enlazándolo con el programa de higiene de manos de la Web de seguridad del paciente del Ministerio: <http://www.seguridaddelpaciente.es/index.php/proyectos/financiacion-estudios/programa-higiene-manos.html>

Agradecemos sinceramente su colaboración en favor de una asistencia sanitaria más segura.

Un cordial saludo,